



Santiago Creel reta a quienes piden su remoción; atrévase

Mientras que Morena promueve un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente para que Santiago Creel Miranda se separe de su cargo, en respuesta el presidente de la Cámara de Diputados retó a la mayoría legislativa a convocar a un periodo extraordinario para discutir su remoción. “Reto a Morena, a todos sus aliados y coaligados para que junten las dos terceras partes, convoquen a un extraordinario, citen al Pleno y discutamos de mi remoción. Atrévase, consíganlos, no tienen los votos porque no tienen el apoyo del pueblo, de la gente”, desafió.

<https://yucatan.quadratin.com.mx/politica/santiago-creel-reta-a-quienes-piden-su-remocion-atrevanse/>